

# Vorbereitungen für Erlebnis-Sonntag laufen

Für die Veranstaltung von Heuberg aktiv haben sich bereits mehr als 100 Händler angemeldet

HEUBERG (vo) - Die Vorbereitungen für den zehnten großen Heuberg-Erlebnis-Sonntag am 27. September sind in vollem Gange. Der Name ist Programm, denn mit dem verkaufsoffenen Sonntag in Gosheim und Wehingen, dem Tag der offenen Tür bei VolzKidz in Deilingen, dem großen Heuberger Flohmarkt in Wehingen und dem Gosheimer Seifenkis-

tenrennen soll dieser Tag für die ganze Familie zu einem besonderen Erlebnis werden, so Dieter Volz, Vorsitzender von Heuberg aktiv.

Ein umfassendes Rahmenprogramm werde den Besuchern präsentiert. Dieses Jahr gibt's wieder einen Shuttle-Bus-Verkehr zwischen Deilingen, Wehingen und Gosheim im 30-Minuten-Takt. Sonderbusse,

organisiert von Tuticket, halten zum Teil an öffentlichen Haltestellen, zum Teil an etwas abgelegenen Geschäften. Wer sich traut, kann bei günstigen Wetterverhältnissen das Geschehen in den drei Gemeinden per Gleitschirm-Tandemflug von oben betrachten. Nähere Informationen stehen ab 20. August auf der Internetseite [www.heuberg-aktiv.de](http://www.heuberg-aktiv.de)

bereit. Zum Heuberger Flohmarkt haben sich bereits mehr als 100 Händler angemeldet. Wer noch mitmischen will, muss sich sputen: Anmeldeschluss ist am 31. August. Infos unter [www.heuberg-aktiv.de](http://www.heuberg-aktiv.de). Auch für das Seifenkistenrennen sind noch Anmeldungen möglich. Infos gibt es in Kürze unter [www.gosheimer-seifenkistenrennen.de](http://www.gosheimer-seifenkistenrennen.de).